



Miembros de la llamada resistencia liberal se plantaron en los portones de la Municipalidad impidiendo a los empleados municipales ingresar. Hubo conatos de desorden que se disiparon.

CAOS Los seguidores de Mel boicotearon las labores en la Alcaldía. Ana María Ríos, del sindicato, no pudo mediar y la abuchearon

Alcalde interino dirige Muni desde cafetería

■ Ni la autoridad ni la influencia que tiene la presidenta del sindicato municipal Ana María Ríos, entre los seguidores de Padilla Sunseri y Mel Zelaya valieron para que ayer las actividades en el Palacio Municipal iniciaran con normalidad tal y como se tenía previsto.

La sindicalista había informado que ayer las labores se iban a realizar con normalidad y eso ocurrió, pero a las 8.30 de la mañana un grupo de seguidores del depuesto presidente irrumpió en la comuna impidiendo que trabajaran.

Ríos, en un intento de mediar a fin de lograr el retorno a las labores y la reactivación de los pagos, ingresó al edificio municipal a solicitar que le permitieran abrirlo, pero su participación no valió de nada: salió entre gritos y abucheos.

“La resistencia liberal tiene ahora la batuta. Como sindicato nosotros ya cumplimos parándonos jueves y viernes como pedían las tres centrales obreras”, expuso Ríos.

La dirigente recalzó que no está de acuerdo con la salida de Mel Zelaya del gobierno y reiteró su apoyo a Padilla Sunseri; sin embargo, insistió: “estamos defendiendo la estabilidad laboral”.

Ríos condenó el rumor de que habrían despidos masivos. “Yo ya le dije a Héctor Caballero que un sobre que diera, encendería la mecha en la Municipalidad.



Héctor Caballero reconoció que ha tenido diferencias con regidores como Lito López Erazo.

ADEMÁS

INDIGNADO El regidor Enrique Sabillón hizo un llamado a la Fiscalía para que actúe de oficio e impida la toma del palacio municipal.

VUELVE Para hoy estaba prevista una sesión de Corporación. Héctor Caballero afirmó que Padilla Sunseri asumiría la alcaldía la otra semana.

No permitiremos despidos masivos”, expuso. También hizo un llamado a la cordura a la resistencia liberal y les recordó que “no somos enemigos”.

Héctor Caballero, alcalde interino, llegó ayer al palacio municipal dispuesto a poner en ejecución

varios proyectos que urgen en la ciudad; sin embargo, su intención la tuvo que concretar vía celular desde la mesa de una cafetería donde fue a parar luego de la toma de la sede municipal.

“Desde una cafetería estamos coordinando algunas acciones”, expuso. Recalzó que dos obras urgen en SPS. Reparar la 13 calle que hoy cumple un mes de estar cerrada y rehabilitar los peajes del sur y el este.

En esos peajes, la Municipalidad pierde al mes un promedio de un millón de lempiras por daños en el equipo. Los cuales se corregirán con apenas 36 mil lempiras.

“Vamos a seguir trabajando a medias, mientras la Municipalidad siga cerrada.

Ya Ana María me había comunicado que hoy -ayer- la Alcaldía

no seguiría tomada pero no fue así”, expuso.

Caballero aclaró que no es el sindicato quien ahora se opone a la operatividad del palacio.

“Allí es donde llega el sampedrano a pagar sus impuestos; con ese dinero estamos pagando sueldos atrasados”, recalzó.

Caballero hizo un llamado respetuoso a los seguidores de Mel para que los dejen trabajar en la sede central del municipio, pues urge atender a los contribuyentes y continuar con los pagos atrasados, especialmente a los empleados de barrido, parques y bulevares y a los eventuales que siguen anhelando el dinero que ya se ganaron.

Hoy, la corporación en pleno tenía previsto viajar a Casa Presidencial para solicitarle al presidente Roberto Micheletti el pago de las transferencias de L. 200 millones para honrar el pago del decimocuarto mes y salarios que les adeudan a empleados y funcionarios.

Ayer tenían previsto reunirse con la alcaldesa de La Lima, Dilcia Fernández, a quien le adeudan varios miles por concepto de peaje. Caballero reconoció que hay intenciones malsanas dentro de la comuna que impiden que lleve a cabo su desempeño como edil. □